

スキー授業も本格的に活動。本当に有り難うございます！

雪の降り始めが遅くて、当初の予定より一週間遅らせて始まった今年のスキー授業ですが、その後は降雪・着雪にも恵まれ、全学年で順調にスキー授業が行われています。

現在、アルペンのスキー授業は、保護者の皆様方に講師をお世話になり、クロカンのスキー授業は、草津スキークラブの講師にお世話になっています。どちらも地域の方々の支援を受けながらのスキー授業であり、時間の都合をつけて、ご協力をいただいていること、本当に有り難うございます。

子天狗や孫天狗でのスキー授業の様子(児童)を見ていると、寒さにも負けずに一生懸命に取り組んでいたり、スキー技術が向上していったりするなど、本校の伝統である「冬季の体力向上」等にも結び付いていることがよく分かります。特に1・2年生でも、上手に滑り降りることが出来ること(アルペン)や、高学年はクロカンの滑りにも慣れていることなど、驚かされました。

今後は、天狗山での授業になったり、各種校内大会が開催されたりするなど、本格的な活動になります。児童の輸送や大会の開催の支援等、さらなるご協力の程を宜しくお願いいたします。



1年：初めての授業！



2年生：孫天狗でも！



3年：クロカン初体験！



4年：アルペンの様子



5年：クロカンの様子



6年：クロカンの様子

「インフルエンザ警報」が校内に出されています！

先月末から、校内でインフルエンザに感染して「出席停止」の児童が出ています。布施先生によるとA型・B型の両方が流行っているとのこと。登校前に発熱の様子がありましたら、早目の対応（登校前に、通院して診察）をお願いします。



5年生がスキー練習場(孫天狗)を整備！感謝です！

先週の月曜日(1/25)の1・2校時には、5年生が孫天狗のスキー場整備をしてくれました。

前号で、6年生による子天狗等のスキー場整備のことをお伝えしたばかりですが、それに引き続いての協力をしてくれました。新雪を踏み込みながらスキー場を作る大変さは、私自身、畑スキー場作りで経験していますが、本当に大変なことだと思います。今までの先輩方の背中を見て、高学年が続けている伝統作業の一つですが、本当に素晴らしいことと思います。下級生のために、汗水流してくれた5年生。本当に有り難うございました。

校内スキー大会の開催(3種目)が迫ってきました！

多くの方々の協力を受けて練習しているスキー技術等を発表できる、各種の校内スキー大会がいよいよ迫ってきました。下記にその概要を紹介しますが、磨いた技や鍛えた体力等をしっかりと発揮して、自己目標の達成を目指して欲しいと思います。

校内クロカン大会(4・5・6年)

- 日時＝2月5日(金) 8:30～11:30
- 場所＝草津小学校校庭クロカンコース
- ※ スタート時間＝4年松組・5年松組・5年竹組・6年松組・6年竹組
9:00・9:30・10:00・10:30・11:00
- ※ 表彰(男女各6位迄)は、後日にまとめて行います。

校内ジャンプ大会・黒岩由市杯(1～6年の希望者)

- 日時＝2月12日(金) 13:35～
- 場所＝草津小学校 子天狗ジャンプ台
- ※ 表彰(I部・II部とも各学年男女3位迄入賞)は、後日にまとめて行います。



校内アルペン大会(4・5・6年)・スキー授業

- 日時＝2月17日(水) ※6:30天候判断
- 場所＝草津国際スキー場
- 集合・解散＝8:30 現地集合 ～ 15:30頃 現地解散
- ※ 表彰(男女各6位迄)は、後日にまとめて行います。



今日から天狗山スキー授業(1日開催)も始まりました！

本日(2月2日)より、低学年の児童が楽しみにしていた「天狗山スキー授業」も始まりました。年に1回の1日を通したスキー授業は、天候にも恵まれ、児童は汗を流しながら一日中、何度も繰り返してスキー技術を学びました。お昼のカレーも美味しくいただき、最高の一日になったようです。皆さんの協力に深く感謝します。



